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Gruppo Campania 

Via Santa Brigida, 24 – 80132 – Napoli tel. 081 19164979 

indirizzo e-mail : unipensnapoli@gmail.com 

 

VERBALE CONSIGLIO DI GRUPPO DEL 26 OTTOBRE 2022 

 

Il giorno 26 ottobre 2022 alle ore 10,00 presso la Sede sociale in via Santa Brigida di 

Napoli, espressamente convocato ai sensi dell’art. 15 del vigente statuto dell’Unione 

Pensionati, si è riunito il Consiglio di Gruppo per trattare e deliberare sul seguente ordine 

del giorno: 

1. Aggiornamento visita villa Rosebery e museo Capodimonte, 

2. Aggiornamento attività svolte anno 2022, 

3. Situazione Fondo Pensione 

4. Attività di proselitismo, 

5. Elezioni nostro rappresentante c.d.a. Uni.C.A., 

6. Messa defunti, 

7. Iniziative per fine anno 

8. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: Roberto Belardo, Giuseppe Marinelli, Paolo Desideri, Lucio Manna, 

Paolo Ferrante, Maria Rosaria Camerlingo, Pietro de Candia, Eduardo Supino, Renato 

Tozza, Sandro Soldaini, Tullio Gaudino, Ernesto Esposito. 

Assenti giustificati: Sergio Canale.  

Assume la Presidenza Roberto Belardo nella sua qualità di Presidente del Gruppo il quale 

designa come Segretario verbalizzante Eduardo Supino.  

Accertata la validità della costituzione dell’Assemblea il presidente dichiara aperti i 

lavori.  

 

Si passa alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno. Il Presidente nel 

complimentarsi con gli organizzatori dei due eventi auspica che questa fase della 

ripartenza post Covid sia un vero rinascimento per il gruppo Campania. Il Consiglio 

all’unanimità condivide le riflessioni del presidente e si aspetta che in futuro iniziative di 

specie siano più numerose e più attrattive per i soci.   
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Si passa alla trattazione del secondo punto all’ordine del giorno. Belardo ricorda la 

corrispondenza del 13 ottobre sc. intercorsa con la Segreteria Nazionale e i Presidenti 

degli altri gruppi con la quale, ha voluto evidenziare una attività sottotono dell’Unione 

ben lontana dai buoni propositi annunziati al momento dell’insediamento della S.N. dello 

scorso anno e riportati anche di recente nel verbale della SN  del 22 gennaio 2022. 

Ha voluto ricordare che alcuni problemi, condizioni e premio Unica, non sono stati 

ancora risolti invitando il Presidente dell’associazione ad attivarsi, rivolgendosi al caso 

ai vertici dell’istituto, per risolvere la problematica. La risposta del presidente Gigliola 

pur essendo alquanto cortese e a tema, è stata alquanto evasiva.  

La vicenda, però, ha preso un altro aspetto quando allo scambio di opinioni hanno 

partecipato alcuni presidenti di gruppo che hanno invitato Belardo a non ripetere richieste 

già oggetto di rifiuto da parte del Fondo Pensione e/o di Uni.C.A.  visto i mutati contesti 

sociali del momento, i difficili rapporti con la nuova Banca e di evitare continui tentativi  

di conquistarsi  spazi di visibilità che lo accreditino ai danni dei componenti la Segreteria 

Nazionale.   

Affermazioni fuori posto e offensive oltre che essere superficiali, dimenticando 

l’impegno quotidiano, l’impegno anche in campo sindacale, per cui non ha bisogno di 

“conquistarsi spazi di visibilità che lo accreditino ai danni dei componenti la Segreteria 

Nazionale” negando la realtà dello stato della nostra associazione, ovvero di un fermo 

totale e la mancanza di una unità di intenti, di fatto esistono tredici associazioni la cui 

attività poco è a conoscenza, salvo qualche eccezione.   

La discussione che ne consegue tra i consiglieri si concentra inevitabilmente sui processi 

di partecipazione attiva del gruppo Campania alla vita dell’Unione Pensionati Unicredit. 

Dopo ampia discussione i consiglieri - all’unanimità - nel ritenere questi processi troppo 

responsabili, troppo rispettosi degli interessi degli iscritti ma all’evidenza non graditi ai 

presidenti dei gruppi con più iscritti, esprimono il loro rammarico nella convinzione 

generale che così non si può andare avanti. Non è superfluo ricordare ai predetti  

presidenti che dietro ai loro giudizi ci sono persone con vissuti straordinari di impegno 

premuroso e continuo. Evidentemente non si sono accorti che da anni la Segreteria 

Nazionale discute solo proposte del Gruppo Campania eppure, c’è sempre chi al 

momento meno opportuno tenta di difendere qualcosa, ma non sa cosa e cerca di 

accreditarsi come protagonista di un ambiguo pacifismo che esclude il contraddittorio e 

il rispetto per le convinzioni altrui. Sembra di essere tornati alle discussioni di alcuni anni 

fa, alle polemiche che investivano il gruppo Campania ogni qualvolta sollevava delle 

osservazioni sul lavoro della Segreteria Nazionale improntato sulla “rassegnazione” e sul 

rifiuto ancor prima di chiedere.  

L’argomento viene archiviato con l’invito al presidente Belardo di impegnarsi 

unicamente sul terreno delle funzioni che gli sono proprie dal governo del gruppo 

Campania, ricordando che sia lui di persona che il consiglio tutto risponde agli associati 

che li hanno votato. 

 



Si passa alla discussione del terzo punto all’ordine del giorno. Il presidente Belardo  

rende noto che la Sezione Unica del Fondo Pensione a settembre 2022 ha conseguito un 

rendimento negativo dell’ 11,25%.  

Di seguito riportiamo le indicazioni sul rendimento percentuale cumulato della 

componente finanziaria della sezione a Prestazione - (Comparto Unico dal 1-1-22) 

aggiornamento al 20-10-2022 .  
 

MESE RENDIMENTO % CUMULATO AL 

MESE 

Gennaio 2022  -1,91 

 

Febbraio 2022  

 

-3,50** 

Marzo 2022  -3,22** 

 

Aprile 2022  -5,20** 

 

Maggio 2022  -6,30** 

 

Giugno 2022  

 

-8,08** 

 

Luglio 2022  -6,08** 

 

Agosto 2022  -7,71** 

 

Settembre 2022  

 

-11,25** 

 

Per quanto riguarda il Fondo ex BdR il cui capitale è costituito prevalentemente da 

immobili e i 2/3 del valore complessivo degli immobili è riferito al solo cespite di viale 

Tupini. attualmente in ristrutturazione i cui lavori non finiranno prima del 2024, Belardo 

ha ritenuto opportuno informare il Consiglio, a pure titolo informativo,  che per gli iscritti 

del Fondo ex BdR è stato creato un link  https://www.tupinilke.com/  a cui possono 

collegarsi per vedere gli sviluppi del piano di ristrutturazione.   

 

Si passa al quarto punto all’ordine del giorno. Belardo ribadisce la necessità di tesserare 

colleghi che sappiano dialogare con gli esodati che sono quelli che ultimamente si stanno 

scrivendo al Gruppo Campania le cui problematiche sono nuove per l’Unione. Sono 

colleghi che cercheranno nella nostra organizzazione una figura di riferimento attendibile 

che conosca le priorità della categoria. Belardo si augura che la Segreteria Nazionale 

recepisca l’invito ad investire nella pubblicità dei pensionati, a far conoscere l’Unione ai 
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colleghi in servizio che neanche sanno della sua esistenza. Il Consiglio si associa e 

auspica che la SN faccia propria l’idea di creare  un manifesto dal grande impatto emotivo 

da esporre, pervia autorizzazione della Banca,  nelle bacheche delle Agenzie e delle Sedi 

Unicredit.  

 

Si passa al quinto punto all’ordine del giorno. Il Consiglio esprime compiacimento 

all’annuncio del Presidente Gigliola  che è stata verbalizzata durante l’ultima riunione 

del CdA di Uni.C.A. la richiesta di estendere la  campagna di prevenzione anche i coniugi 

degli iscritti pensionati con un costo minimo a loro carico. Non è esattamente quello che 

il gruppo Campania aveva proposto già qualche anno fa ma ci sembra un buon punto di 

partenza per raggiungere l’obiettivo. 

 

Si passa al sesto punto all’ordine del giorno. Il Consiglio all’unanimità ratifica la data del 

16 novembre prossimo ore 10:00 presso la Chiesa di Santa Brigida a Napoli 

(nell’omonima strada di fronte all’ingresso di servizio Unicredit), scelta per la 

celebrazione della S. Messa in memoria dei colleghi defunti.  

 

Chiamata ad esprimersi sul settimo punto all’ordine del giorno l’Assemblea approva 

all’unanimità la proposta di alcuni consiglieri di svolgere il conviviale presso il ristorante 

Rotonda Belvedere a Bagnoli il 14 dicembre 2022. Nei prossimi giorni il presidente 

manderà un messaggio agli iscritti per conoscere il numero approssimativo degli 

interessati all’iniziativa. Il Consiglio, sentito il parere del tesoriere Paolo Ferrante, 

delibera nella circostanza di mettere un contributo per l’iniziativa di € 10,00 per iscritto 

e €10,00 per coniuge. Nessun contributo è previsto per figli e/o invitati. Il Consiglio 

all’unanimità approva, altresì, la proposta del tesoriere Paolo Ferrante di fissare per 

venerdì 16 dicembre alle ore 10,30 la data per il tradizionale brindisi di fine anno che si 

terrà presso la nostra sede sociale in via Santa Brigida n. 24, pensato per i soci che sono 

impossibilitati a partecipare al pranzo. 

 

Si passa all’ottavo punto all’ordine del giorno. Non avendo null’altro su cui deliberare, 

il presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 12,30. 

 

IL PRESIDENTE                                                                    IL VERBALIZZANTE 

      R. Belardo                                                                                   E. Supino   

 

 

Napoli, 26 ottobre 2022 

 
 

 

                   


